

#BADEN-WÜRTTEMBERG 28. Januar 2022

Betriebsgruppe Regio Südbaden verabschiedet Norbert Schulze

Das langjährige EVG-Mitglied Norbert Schulze hatte am Freitag seine letzte Schicht. Norbert war bei DB Regio Südbaden in Freiburg jahrelang als Lokrangierführer tätig.



Ab 01. März tritt er in seinen verdienten Ruhestand. Betriebsrat und stellvertretender BG-Vorsitzender Bernd Gugel (rechts) wollte es sich nicht nehmen lassen, Norbert vor seiner letzten Schicht noch ein kleines Präsent von der Betriebsgruppe zu übergeben. Wir wünschen Norbert alles Gute und vor allem Gesundheit.